

CIRCUITO INTERIOR**LA DE COSAS** que

cambian al paso de unos meses.

NO HACE mucho,

Ulises Lara era el candidato

prácticamente único para encabezar la

Fiscalía General de

Justicia capitalina

y hasta aceleró la obtención de los documentos escolares que le faltaban y que son requisito para el cargo.

PUES cuentan que ahora, en el proceso que acaba de iniciar, muy probablemente no sea incluido ni en la terna.

SEGÚN esto, tan calculado y asumido lo tienen quienes lo querían como Fiscal, que hasta ya mejor le están buscando espacio en el Gobierno federal.

¿Y QUIÉN gozará actualmente de toda la simpatía y todo el apoyo?

ES PREGUNTA que, en el remoto caso de que se contestara mediante un oficio, seguramente vendría rubricado igualito que los títulos universitarios: al calde... uy, perdón por el dedazo... ¡al calce!

...

POCO tiempo tienen los diputados de haber iniciado con el encargo popular y ya hay quienes están ¡encargando el changarro!

ES EL CASO de la morenista **Judith Vanegas**, quien pidió licencia por tiempo indefinido para viajar a Perú por motivos de trabajo, por lo que fue relevada por su suplente.

Y LO HIZO porque participará en una cumbre latinoamericana ¡de alcaldes y alcaldesas!

ESTÁ bien que en el trienio anterior haya encabezado el Gobierno de **Milpa Alta**, ¿pero no debería estar más interesada en temas legislativos?

PERO, bueno, podrás irte de la demarcación, pero la demarcación nunca se irá de ti.

circuitointerior@reforma.com